

学校だより

粥見っ子 No. 2



ご入学おめでとうございます

令和4年4月6日（水）好天に恵まれ、桜満開のなか入学式を開催することができました。15人の新入生を迎え、全校児童87人で粥見小学校の令和4年度がスタートしました。

新しい小学校での学習や生活を楽しみに、目を輝かせている1年生。今年度の入学式も新型コロナウイルスの感染防止対策をふまえた実施となりましたが、1年生担任の堀田絵理先生から名前を呼ばれ、元気に返事ができました。またしっかりお話も聞くことができました。



1年生のみなさんは不安なこともあると思いますが、やさしいお兄さん、お姉さんがいます。何でも聞いてくださいね。そして楽しい小学校生活を送っていきましょう。2年生から6年生のみなさんは、1年生が早く学校に慣れるよう、やさしく教えてあげてください。

おうちのみなさんご心配のことがあると思います。どうぞ遠慮なく何でも相談、連絡いただければと思います。87人でスタートした今年の粥見小学校、みんなで楽しい小学校生活を送っていきます。

1年生の登下校が始まりました

4月7日（木）より、1年生のみなさんも同じ地区の上級生といっしょに歩いての登下校が始まりました。新しいランドセルを背負い、とても楽しそうでした。

また、6年生の子どもたちが先頭に立って、1年生を気遣いながら、並んで登校する姿を見て、頼もしく感じました。交通安全にはくれぐれも気をつけましょう。

始業式を行いました

4月6日（水）は、2年生から6年生までの子どもたちも、始業式に臨みました。どの子ども学年が一つ上がったことを自覚して、新しい目標を持ち目が輝いていました。今の新鮮な気持ちを持ち1年間を過ごしていただきたいと思います。



始業式では、児童のみなさん一人一人が素晴らしく成長するために、そして粥見小学校がもっともっと素敵な学校になるために、昨年度と同様の3つのお願いをしました。1つ目は「あいさつ」2つ目は「そうじ」3つめは「家での学習」です。昨年度、子どもたちはこの私からのお願いをしっかり守って実行してくれました。粥見小学校の伝統になるよう今年もしっかり取り組んでもらいたいと思っています。